

CICLISMO

Sabiñánigo sigue siendo referente

Unos 80 corredores disputan mañana el Memorial Luis Muñoz y el Regional

MERCEDES PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- El Club Ciclista Sabiñánigo presentaba ayer el XXXIII Memorial Luis Muñoz que organiza este sábado en la capital del Alto Gallego, esta edición será además, Campeonato de Aragón para ciclistas Elite y Sub-23.

El presidente del Club serrablés, José Antonio Arcas, agradecía a la Federación Aragonesa de Ciclismo el que haya confiado en el Club Ciclista Sabiñánigo para organizar estos Campeonatos de Aragón, que ya se habían celebrado en esta localidad en tres ocasiones, en dos de las cuales el serrablés Jorge Arcas consiguió en casa hacerse con este campeonato.

Esta prueba está clasificada como Open, por lo que también podrán participar los ciclistas con licencia Máster 30.

Arcas dijo que se mantiene el mismo circuito del año pasado, el conocido como circuito de Navasa, al que los corredores darán 3 vueltas, un total de 126 kilómetros, con salida a las tres y media desde Pirenarium donde también se situará la meta. Y se espera una participación de entre 70 y 80 corredores de los equipos Lizarte, Caja Rural, Ecotisa, Vive Huesca, Telco-m y Latorre, entre otros. "También vamos a tener a los corredores aragoneses que militan en el Cafés Baqué y en el Control



De izquierda a derecha, Arruebo, Arcas, Lasierra y Marquina en la presentación de la carrera ayer en Sabiñánigo. S.E.

Pack. Destacar la participación de corredores del Lizarte como Sergio Samitier, Héctor Carretero y Richard Carapaz, este es un equipo que viene fuerte para poder conseguir el título que el año pasado se llevó Sergio Samitier en Sub-23 y Jorge Arcas en categoría Elite, y este año Sergio Samitier sigue siendo también uno de los favoritos para ganar el Memorial".

El presidente del club serrablés lamenta que no puedan participar por motivos de salud, dos co-

>El equipo júnior de Huesca La Magia inicia hoy la Vuelta a Álava

rredores altoaragoneses, el jaqués Jaime Castrillo que milita en el Lizarte y el oscense Fernando Barceló que corre con el RH Polartec.

El presidente del club serrablés agradeció el apoyo y la colaboración de las instituciones, Ayuntamiento y Comarca, así como de la Policía Local, Protección Civil y Guardia Civil, "y por supuesto, el apoyo de los voluntarios, contaremos con más de 80".

El alcalde de Sabiñánigo, Jesús Lasierra, se enorgulleció porque

"nuestra localidad sea un referente en ciclismo y el seguir organizando carreras como esta del Memorial Luis Muñoz siempre son un atractivo para Sabiñánigo, para todos sus vecinos y para seguir adelante en este deporte. Desear que el tiempo acompañe y que podamos disfrutar de una buena tarde de ciclismo".

Lourdes Arruebo, presidenta de la Comarca del Alto Gallego, destacó la labor y el esfuerzo "tan importante que colectivos como el Club Ciclista Sabiñánigo realizan a lo largo del año", y les animó a continuar en esta línea.

Y el presidente de la Federación Aragonesa de Ciclismo, Luis Marquina, hizo hincapié en el "buen hacer" de este club serrablés, "lo que le ha valido en varias ocasiones la organización de importantes eventos de ciclismo".

Huesca La Magia inicia hoy la Vuelta a Álava

El equipo júnior Huesca La Magia inicia hoy la Vuelta a Álava que consta de cuatro etapas en tres días.

Guillermo Tomás se desplaza a tierras alavesas con Roger Adriá, Miguel Briz, Alex Jaime, Jordi López, Lluís Roper, Raúl Rota, Alex Ruiz y Dani Cabello.

La primera etapa, Izarra-Izarra, es de 73,7 kilómetros con el Alto de La Piedad, de 3ª, como principal obstáculo.

Mañana sábado, segunda etapa entre Caicedo Yuso y Salinas de Añana, sobre 68,9 kilómetros y final en alto. Y el domingo, doble ración con una etapa llana en Vitoria de 65,3 kilómetros y una contrarreloj por la tarde de 8,8 kilómetros.

AJEDREZ

El Torneo Internacional 'Villa de Estadilla' cumple 30 años

El 'decano' de Aragón en la modalidad de rápidas se disputa este fin de semana con 200 ajedrecistas

ÁNGEL HUGUET

BARBASTRO.- El Torneo Internacional de Ajedrez Open "Villa de Estadilla" cumple 30 Años con la etiqueta de "Decano de Aragón" en la modalidad de ajedrez rápido. Atractivo para 200 jugadores entre Open (120) y escolares (80) que serán novedad en la convocatoria de este fin de semana durante sábado y domingo.

Carmen Sahún, alcaldesa de la localidad anitrona, y José Luis Pellicer, presidente de la Federación Aragonesa de Ajedrez y "alma mater" del Torneo, informaron en rueda de prensa celebrada ayer en la sede de la Comarca de Somontano.

El Torneo organizado por el Club de Ajedrez Estadilla tiene patrocinio del Ayuntamiento - como en ediciones anteriores - y de la Sociedad Cultural LAurora; además colaboran la Federación Aragonesa y diez empresas de la localidad y de la zona.

Las partidas se jugarán en el Pabellón Polideportivo, a partir de las 10 horas y las inscripciones estarán abiertas hasta el 21 de mayo, a las 14 horas, a través del email ajedrezestadilla@yahoo.es y en el móvil 626 884 659 de José Luis Pellicer.

Las cuotas de participación son de 15 euros para adultos y de 8 euros para los Sub 16. El sistema de juego, suizo a 9 rondas en partidas de 15 minutos y 3" de incremento por jugada.

Los premios en metálico por importe global de 2.400 euros, se distribuirán entre 35 jugadores clasificados en la general y por categorías. Además, se entregarán 24 trofeos por equipos, individuales, categorías y locales.

La presencia de Artur Hogan, israelita afincado en España, da un "plus de calidad" al Torneo en el que participa por segundo año consecutivo tras ganar el año pasado.

En la misma línea de favoritos están Roberto Cifuentes, ganador del Open de 2011; Daniel Forcén, tercero en 2015, ganador en 2012 y 2013, clasificado en el Top 10 Español; David Lana, ganador en 2014 se ha inscrito, también.

En el palmarés del Torneo que tuvo en el barbastrense David Lafarga el primer ganador en 1987, hay predominio claro de jugadores de varios países, Perú, Argentina (2), Yugoslavia, Rusia (3), Bulgaria (3), Rumanía, Azerbayán (2), República Checa, Cuba, Ucrania, Perú (3) e Israel.

De nacionalidad española hay once jugadores campeones, entre ellos tres aragoneses, Manuel Caballero (1989) y Ángel Vallés (1993) de Huesca (1989), Javier Ruiz (1988) de Zaragoza, además de David Lafarga.



José Luis Pellicer y Carmen Sahún. A.H.

"En el mapa mundial"

La alcaldesa Carmen Sahún destacó la importancia y el protagonismo cobrados por el desarrollo del Open Internacional de Ajedrez porque "ha situado a Estadilla en el mapa mundial. Sobran razones para apoyar la organización del evento y garantizar la continuidad del apoyo en la medida

de nuestras posibilidades".

José Luis Pellicer señaló que "treinta ediciones seguidas lo dicen todo porque ha sido un éxito que ha contribuido al aumento progresivo de interés entre los vecinos con tres equipos locales. La condición de Torneo de ajedrez rápido decano de Aragón está muy justificada".